





Boletín Número 176 Toluca, México, a 6 de septiembre de 2017

INICIA IEEM PROCESO ELECTORAL PARA RENOVAR DIPUTADOS LOCALES Y AYUNTAMIENTOS

➤ El 1 de julio de 2018 tendrá lugar la Jornada Electoral para elegir Diputados Locales y Miembros de los Ayuntamientos.

Al cumplir con los plazos establecidos en la normatividad electoral, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México celebró una Sesión Solemne a efecto de hacer la declaratoria de inicio del Proceso Electoral 2017-2018, para las Elecciones Ordinarias de diputados a la LX Legislatura Local, correspondientes al ejercicio constitucional comprendido del 5 de septiembre de 2018 al 4 de septiembre de 2021, y miembros de los ayuntamientos, para el periodo constitucional comprendido del 1 de enero de 2019 al 31 de diciembre de 2021.

De acuerdo con el orden del día, se hicieron posicionamientos por parte de los Integrantes del Consejo General del IEEM, coincidiendo en la importancia que reviste cumplir con lo que determina el marco legal, a fin de dar certeza y confianza a cada uno de los actos que se lleven a cabo en estas nuevas elecciones, esperando se efectúen en un marco de civilidad que contribuya a la participación ciudadana y al fortalecimiento de nuestro régimen democrático.

En su oportunidad, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, refirió que el proceso electoral permite la coexistencia y competencia de las diversas visiones ideológicas propias de una sociedad moderna, aporta equilibrios y abona a tener una convivencia civilizada; en el marco de sus funciones y atribuciones, el Consejo General del IEEM habrá de garantizar que la contienda se realice bajo los principios rectores y a los valores democráticos, para que la ciudadanía, partidos políticos y candidatos puedan ejercer plenamente sus derechos político electorales.







finalizó.

Convocó a los actores políticos a conducirse con civilidad, en el marco de la tolerancia, el diálogo y respeto al marco legal, asimismo invitó a los participantes a trabajar con profesionalismo e imparcialidad; "dado que es a la ciudadanía a quien nos debemos, estaremos en total apertura a las solicitudes que se realicen, con el compromiso de seguir cumpliendo con los principios rectores establecidos en la normatividad electoral",

La Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, destacó que se debe dar paso a un mayor diálogo, en el que haya civilidad, respeto y armonía, en el marco de la ley, sin importar la diferencia de opiniones o ideologías, comprometiéndose a realizar sus mejores esfuerzos para alcanzar una democracia cada vez más fortalecida y dar credibilidad a las instituciones.

Por su parte, el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio, expuso que en esta elección se tiene nuevos retos al ser un proceso concurrente en la entidad, por ello, ante la ciudadanía, los esfuerzos deben dirigirse hacia la integridad a la elección, para lo cual, se debe cumplir con la transparencia, para dar confianza al sistema electoral, antes, durante y después de los comicios, y de esta forma darle calidad, a efecto de tener una elección libre, justa y confiable.

En tanto, el Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, hizo un esbozo del contexto en el que se dará el nuevo proceso electoral, el cual es una oportunidad para renovar los poderes públicos mediante elecciones libres, transparentes y auténticas, en las que se observa, habrá alta competitividad electoral; por lo que el trabajo de la autoridad electoral deberá ser pulcro, dotando de certeza a la elección y contribuyendo a la gobernabilidad de la entidad.

El Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, señaló que las elecciones son un instrumento para renovar los poderes públicos en forma periódica; sin éstas, la democracia moderna sería inconcebible; cumplen la función de dar legitimidad a los ganadores, para que puedan concretar sus propuestas de campaña, por lo que el trabajo de las autoridades electorales debe de estar libre de toda duda; para ello, se deberá trabajar imparcialmente ante los actores políticos.







Durante su participación, la Consejera Electoral, Palmira Tapia Palacios, indicó que el reto de la nueva ingeniería electoral, finca competencias que permiten al INE generar criterios en prácticamente todos los procedimientos, de tal suerte que es necesario identificar las ventanas de oportunidad para consolidar el Programa de Resultados Electores Preliminares, el monitoreo, el adecuado diseño del material y documentación electoral, entre otros tópicos que se deben atender, como la reeleción y la paridad de género.

El representante del Partido Acción Nacional, Alfonso Guillermo Bravo Álvarez Malo, afirmó que la democracia demanda que los ciudadanos voten con plena libertad, por lo que estarán vigilantes para que no se coaccione el voto, y harán uso de la resistencia civil pacífica, siendo respetuosos de la normatividad electoral legal, pues la democracia tiene como último objetivo el bien común.

En su oportunidad, César Enrique Sánchez Millán, representante del Partido Revolucionario Institucional, subrayó que le dan un voto de confianza a los organismos electorales y, dado que son tiempos de transformación, hizo un llamado a la ciudadanía para que se involucre en el proceso electoral y emitan un voto razonado y libre, esperando campañas donde prevalezcan las ideas, las propuestas y no el insulto.

Javier Rivera Escalona, a nombre del Partido de la Revolución Democrática, hizo un balance de la elección de gobernador, de la cual aún resta cubrir lo que determine el órgano jurisdiccional federal. Su partido seguirá luchando para que la voluntad popular sea respetada y estará al pendiente de cada uno de los actos, evitando que se vulnere la voluntad popular y las acciones que propicien inequidad en la contienda.

A su vez, el representante del PT, Joel Cruz Canseco, refirió que hay un ambiente en el que la lucha política va en detrimento de la sociedad mexiquense, pues el pasado proceso electoral mostró hechos que no abonaron a una elección confiable, dado que subsisten condiciones sociales que propician que se continúe con el clientelismo político, por lo que denunciarán cuando se registren actos fuera de la legalidad.

El representante del Partido Verde Ecologista de México, Esteban Fernández Cruz, afirmó que los sistemas políticos se encuentran en un momento de desafección, y un factor que lo ha propiciado son los nuevos instrumentos tecnológicos, ante este escenario, señaló que su partido ha decidido a renunciar los privilegios



Boletín de Prensa





fáciles y caminarán por los senderos que les dieron identidad, continuado con alianzas que les permitan avanzar.

César Severiano González Martínez, representante de Movimiento Ciudadano, destacó que en un nuevo escenario, su partido le apuesta y otorga su voto de confianza al IEEM, al INE, y a los órganos jurisdiccionales estatal y federal, aunque exigirán por la vía legal que se cumpla con la normatividad electoral y están abiertos al debate de las ideas, en contra de la diatriba y la descalificación.

El representante del partido Nueva Alianza, Efrén Ortiz Álvarez, indicó que a las autoridades electorales se les da la confianza que en su calidad de ciudadanos tendrán la honra de vigilar esta elección, confían en el IEEM y dan crédito a las capacidades de su personal, ya que con su labor, salvaguardan las libertades de la ciudadanía, afirmó que mantendrán una postura critica, tolerante y propositiva, manifestándose a favor de la civilidad, el diálogo y los consensos.

En tanto, el representante de MORENA, Ricardo Morena Bastida, pidió que se actúe con imparcialidad y apego a la ley. Su partido alzará la voz ante hechos que violen principios como el de la libertad para elegir; usarán instrumentos legales y políticos para que el proceso electoral se lleve a cabo sobre los cauces que quiere la sociedad, para participar en forma libre e informada, por tal razón, insistirán en ir por la vía electoral y en forma pacífica.

El representante del Partido Encuentro Social, Carlos Loman Delgado, hizo un llamado a toda la ciudadanía para que tenga puesta la mira en mejorar, por lo que ratificó su convicción de compartir su forma de ver la vida, sus esfuerzos y sueños, con la disposición de construir. Asumirán los retos ante un escenario complejo, donde intervienen dos organismos electorales, vigilando cada acto que realicen.

En tanto, el representante del partido Vía Radical, Daniel Antonio Vázquez Herrera, dijo que su partido viene a conquistar el futuro, y lo harán de la mano de la ciudadanía, la clase media, por quienes han sido ignorados, y van a convencerlos para dirigirlos hacia un gran cambio y así mejorar a la sociedad mexiquense.









A esta sesión, que se transmitió a través de internet, dio realce la presencia de autoridades administrativas y jurisdiccionales electorales federales y estatales; dirigentes estatales de los partidos políticos, diputados locales y federales, medios de comunicación, entre otros invitados.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

